

## 1年生の学習の様子



【音楽集会～歌唱&ダンス「パプリカ」～】

連日の練習の成果を発揮して、見事に発表を成功させることができた子どもたち。台詞を担当した子ども、大きな声で堂々と言うことができ、発表をより立派なものにしてくれました。たくさんの保護者の方に参観していただき、子どもたちは達成感に満ちた表情をしていました。

### <音楽集会>

11月15日の音楽集会では、1年生が発表を行いました。「世界中の子どもたちが」を元気いっばいに歌った後は、今人気の「パプリカ」を可愛らしいダンスとともに披露しました。

### <作文メモ作り～生き物を観察して～>

10月30日、中央公園に行きました。生活科の秋さがしを兼ねて、国語「しらせたいな、見せたいな」という作文学習の材料集め（作文メモ作成）のためです。

子どもたちは、家の人に教えたいと思う動物の一つ決めて様々な観点から観察しました。モルモットの毛がふわふわしている、ミニチュアホースの目はまんまるで黒い等、気づいたことを絵と言葉でまとめ、作文メモを作成しました。学校では、そのメモをもとに文章を書き、中央公園にいる生き物について詳しく知らせる作文を完成させました。保護者の方に読んでいただいて感想も書いてもらい、子どもたちはとてもうれしそうでした。



【児童が作成した作文メモ】

## 2年生の学習の様子

### <サツマイモほり>

10月29日（火）に、生活科で育ててきたサツマイモを、みんなで掘りました。植えたばかりの頃に天候が不安定だったため、どのくらい収穫できるか不安でしたが、掘ってみるといろいろな形や大きさのサツマイモが収穫できました。畑からは、幼虫やミミズなど、土の中に隠れていた生き物たちがたくさん出てきたので、虫が苦手な子どもたちは、少し離れて見守っていました。畑を覆っていたマルチを剥がしたり、なかなか掘り出せない友達の手伝いをしたり、みんなで協力して作業をすることができました。冬に行く「どんどやき」で作る焼きイモには足りなさそうなので、蒸かしイモなど他の方法で食べてみたいと思います。



【収穫の様子】

### <図書館見学>



【説明を聞いている様子】

11月1日（金）に、生活科の学習として、「館林市立図書館」へ電車で行って来ました。自分の切符を手に、一人ずつ改札をくぐったときの児童は、どの子も興奮を抑えきれない様子で嬉しそうでした。

図書館では、職員の方に案内していただき、館内の見学をしました。普段入ることの出来ない書庫の見学もさせていただき、子どもたちは図書館の秘密を探る探検をしているような気持ちになっていたようです。書庫の中には、古い新聞が冊子になって保管されており、自分の生まれた日の新聞があると知った子どもたちからは、驚きの声が上がっていました。